
Zu TOP 3 „Bürgerantrag vom 16.08.2017 betr. OGS-Beitragsstruktur“ beantragt Ratsherr Beißel,  diesen zu 
vertagen und in einer gemeinsamen Sitzung mit dem Jugendhilfeausschuss zu behandeln, da beide 
Ausschüsse betroffen sind (Schule und Tageseinrichtungen/Tagespflege). Die Sitzung soll dabei möglichst 
zeitnah stattfinden, d.h. möglichst noch vor Weihnachten. 
 
Ratsherr große Deters stimmt dem zwar grundsätzlich zu, da jedoch viele betroffene Eltern anwesend sind 
regt er an, den TOP nicht in Gänze zu vertagen sondern den Eltern die Möglichkeit zur Stellungnahme zu 
geben und  die inhaltliche Beratung dann wie vorgeschlagen gemeinsam mit dem Jugendhilfeausschuss 
vorzunehmen. 
Dieser Vorschlag findet allgemeine Zustimmung. 
 


